

“ Nous commençons par injecter un centimètre cube tous les deux jours, puis deux, puis trois. de deux en deux jours également, en suivant, pour cette graduation, le degré de sensibilité du malade au médicament, point très important pour les résultats à obtenir ; nous avons été rarement obligés de dépasser cette dose, les résultats obtenus étant très satisfaisants.” ”

M. Letanneur expose ensuite ces résultats obtenus, qui sont en effet très satisfaisants ; puis il ajoute :

“ Indiquons, en terminant, comment se comporte d'une façon générale la maladie lorsque l'on applique ce traitement.”

“ Dès le début, le phénomène invariable et que nous n'avons jamais vu manquer, c'est le retour très sensible des forces et la diminution de la toux ; vient ensuite la cessation des sueurs et la diminution des crachats ; le retour de l'appétit se fait un peu plus tard, mais arrive sans faute.”

“ Ordinairement, dès la cinquième ou sixième piqûre [ou injection], les forces reviennent et l'engraissement commence pour se continuer si le malade suit docilement le traitement jusqu'au retour à la santé.” ”

— 0 —

ENCORE LE CRAPAUD COMESTIBLE

Sous ce titre, l'*Album industriel* du 30 mars publie ce qui suit :

“ Le Père Guerlach, missionnaire français chez les peuplades sauvages de l'Indo-Chine, nous présente, dans son journal de voyage, le crapaud sous un tout autre aspect que celui d'animal répugnant par excellence. “ Certains individus, dit-il, en parlant de la peuplade des Sedang, mourraient plutôt de faim que d'avalier un crapaud, qui est cependant, je vous prie de me croire, une excellente nourriture. Quand je peux m'en procurer, je me paie un festin soigné. En France, les préjugés vous empêchent de connaître ce qui est bon et d'en user.”

“ Le missionnaire n'a peut-être pas tort. Nous tenons d'un pêcheur de grenouilles retiré des affaires que les professionnels de cette pêche à qui il arrive de prendre des crapauds n'ont garde de les rejeter à l'eau. Ils les “ parent ” à l'instar des grenouilles et affirment que le râble et les cuisses d'un beau crapaud, soigneusement dépouillés de leur peau, cela va sans dire font aussi bonne figure à l'étalage du marchand et